

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
25/05	--	Whit Monday - no school	Pfingstmontag - schulfrei
28/05	8:00-16:00	Used Book Sale	Bücherflohmarkt
06/06	--	Graduation - Kaisersaal, Erfurt	Graduierungsfeier im Kaisersaal, Erfurt
25/06	--	last school day, reports	letzter Schultag, Zeugnisse

School news · Schulschrichten



PYP Exhibition

Yesterday we celebrated the growth and the achievement of the G5 students as they presented their work for the IB PYP Exhibition. The culmination of their time in Lower School, this is an authentic process through which students explore, document and share their understanding of issues or opportunities of personal significance. Looking at global and local questions through the lens of the UN Sustainable Development Goals, the students worked with a mentor to plan, research, communicate, act and reflect on their learning over an extended period.



The work is collaborative and creative, giving each student the opportunity to work in a way that will prepare them to be better team members and advocates for their ideas, and for other people, in the future. This work is at the very heart of what an international education means, and is well articulated by the definition of a global citizen that is used by the Global Citizenship Diploma, "a person who conducts their daily life with a commitment to understanding others; who makes decisions with an awareness of how they affect communities locally and globally; and who advocates and holds themselves accountable for social and environmental sustainability".

IB PYP Ausstellung



Gestern haben wir die Erfolge der 5. Klassen gefeiert, die als krönenden Abschluss ihrer Lower School Zeit ihre Arbeiten im Rahmen der IB PYP-Ausstellung präsentierten. Dies ist ein authentischer Prozess, in dem die Schüler*innen Themen oder Chancen von persönlicher Bedeutung erforschen, dokumentieren und ihre Erkenntnisse darüber austauschen. Ausgehend von globalen und lokalen Fragestellungen und unter Berücksichtigung der Ziele der Vereinten Nationen für nachhaltige Entwicklung arbeiteten sie über einen längeren Zeitraum hinweg gemeinsam mit einem Mentor an der Planung, Recherche, Kommunikation, Umsetzung und Reflexion ihres Lernprozesses.

Diese kooperative und kreative Arbeitsweise bereitet unsere Lernenden darauf vor, für ihre Ideen und für andere Menschen einzustehen. Sie steht im Mittelpunkt dessen, was internationale Bildung ausmacht, und wird durch die Definition eines Weltbürgers, wie sie im Global Citizenship Diploma verwendet wird, treffend beschrieben: „Eine Person,



Congratulations to all of the G5 students who shared their work in the form of an essay, an art piece and a presentation. They also performed as an orchestra to open the evening; remarkable in itself because most of them did not play an instrument at the start of the year.

Thank you to everyone who worked with them as mentors, and to the G5 team guided them on the final stage of this journey.

die ihr tägliches Leben mit dem Bestreben führt, andere zu verstehen; die Entscheidungen trifft und sich dabei bewusst ist, wie diese sich auf lokale und globale Gemeinschaften auswirken; und die sich für soziale und ökologische Nachhaltigkeit einsetzt und dafür Verantwortung übernimmt“.



Herzlichen Glückwunsch an alle Schüler*innen der 5. Klassen, die ihre Arbeiten in Form einer Präsentation, eines Aufsatzes oder Kunstwerks vorgestellt haben. Auch das Konzert, mit dem sie den Abend eröffnet haben, war eine bemerkenswerte Leistung, da die meisten von ihnen zu Beginn des Schuljahres noch kein Instrument spielen konnten

Vielen Dank an alle, die sie als Mentoren begleitet haben, sowie an das Klasse 5-Team, das sie auf der letzten Etappe dieser Reise unterstützt hat.



Used Book Sale

We are holding a Used Book Sale in the foyer from 8:00 am to 4:00 pm on **Thursday, 28 May**. You are invited to browse through a wide selection of second-hand children's books, young adult books, and novels, and perhaps pick up a bargain or two. Prices will range between 20 cents and 2 euros per book.

Lower School students will visit the book sale together with their class during the school day. All other students are welcome during the break, and before or after lessons.

You can support the used book sale by donating children's and young adult books in good condition and in any language. Please bring them to the school



Bücherflohmarkt

Am **Donnerstag, dem 28. Mai**, findet von 8:00 bis 16:00 Uhr im Foyer der Schule ein Bücherflohmarkt statt. Sie sind herzlich eingeladen, in einer großen Auswahl an gebrauchten Kinder- und Jugendbüchern sowie Romanen zu stöbern und vielleicht das eine oder andere Schnäppchen zu ergattern. Die Preise bewegen sich zwischen 20 Cent und 2 Euro.

Die Schüler*innen der Lower School werden den Bücherverkauf während des Schultages gemeinsam mit ihrer Klasse besuchen. Alle anderen Schüler*innen können in den Pausen sowie vor oder nach dem Unterricht Bücher kaufen.

Sie können den Büchermarkt unterstützen, indem Sie Kinder- und Jugendbücher in gutem Zustand spenden. Alle Sprachen sind willkommen! Bitte

library by Wednesday, 27 May. Thank you for your kind contribution!

Principals' Review

As we move into the final weeks of the academic year, it can be tempting, for students and adults alike, to begin mentally winding down. We understand that feeling. But we'd like to share why these weeks, perhaps more than any others, deserve our full attention and care.

The end of a school year is not simply a countdown to summer. For many of our students, the way a year closes shapes how they remember it entirely. The relationships, routines, and sense of expectation they experience right up to the final day leave a lasting impression; it is one that carries forward into the year ahead and, in some cases, far beyond.

Research in the field of collective teacher efficacy consistently tells us something powerful: when educators hold a shared belief that they can make a positive difference in students' lives, that belief alone becomes one of the strongest drivers of learning outcomes. This isn't just an abstract idea, it is something our staff live out each day in classrooms, corridors, and conversations.

But that belief doesn't operate in isolation. It is sustained, day after day, by consistency and high expectations, not just from teachers, but from all of us in this community. The encouragement you offer your child each morning, the questions you ask about their day, the message you send that school still matters right now: these things genuinely make a difference. This is particularly important for students who are moving to new schools. The emotion attached to this is felt by those going and those staying. Please remind children to help people leave well. With a sense of pride, strong bonds and collective memories.

We are asking everyone in our community, staff, students, and families, to resist the pull of an easy early wind-down. Let's give these final weeks the same energy and intention we brought to August and September. Our students deserve a strong finish, and together, we are more than capable of providing one.

Mrs Moore and Mr Mills

bringen Sie die Bücher bis Mittwoch, den 27. Mai, in die Schulbibliothek. Vielen Dank für Ihre Spende!

Rückblick der Principals

Die letzten Wochen des Schuljahres können dazu verleiten, gedanklich schon einen Gang zurückzuschalten. Wir verstehen dieses Gefühl, doch gerade diese Wochen – vielleicht mehr als alle anderen – verdienen unsere volle Aufmerksamkeit und Sorgfalt.

Das Ende eines Schuljahres ist nicht einfach nur ein Countdown bis zum Sommer. Die Art und Weise, wie ein Jahr zu Ende geht, prägt für viele unserer Schüler*innen die Erinnerung an das gesamte Jahr. Die Beziehungen, Routinen und Erwartungen, die sie bis zum letzten Tag erleben, hinterlassen einen bleibenden Eindruck; einen, der sich auf das kommende Jahr und in manchen Fällen weit darüber hinaus auswirkt.

Forschungen im Bereich der kollektiven Selbstwirksamkeit haben wiederholt etwas Entscheidendes gezeigt: Wenn Pädagog*innen die gemeinsame Überzeugung haben, dass sie das Leben ihrer Schüler*innen positiv beeinflussen können, wird allein diese Überzeugung zu einem der stärksten Antriebsfaktoren für Lernergebnisse. Das ist nicht nur eine abstrakte Idee, sondern etwas, das wir jeden Tag leben.

Doch diese Überzeugung funktioniert nicht im luftleeren Raum. Sie wird Tag für Tag durch Beständigkeit und hohe Erwartungen gestützt. Die Ermutigung, die Sie Ihrem Kind jeden Morgen geben, die Fragen, die Sie über seinen Tag stellen, die Botschaft, dass die Schule auch jetzt noch wichtig ist: All diese Dinge bewirken etwas. Das ist besonders wichtig für Kinder, die an eine neue Schule wechseln. Die damit verbundenen Gefühle sind für die, die gehen, als auch für die, die bleiben spürbar. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran, den anderen einen guten Abschied zu bereiten, mit einem Gefühl von Stolz, starken Bindungen und gemeinsamen Erinnerungen.

Wir bitten alle in unserer Gemeinschaft – Mitarbeiter*innen, Schüler*innen und Familien –, der Versuchung zu widerstehen, schon jetzt einen Gang zurückzuschalten. Widmen wir diesen letzten Wochen die gleiche Energie und Entschlossenheit, die wir im August und September an den Tag gelegt haben. Unsere Schüler*innen verdienen

New caterer for the new school year

When we return to school in August, we will be working with a new catering company called DLS.



We went through a process of looking for a company that would provide us with what we need as a community, like being able to order a lunch up until

09:00 in the morning, and would prepare healthy, locally sourced food on site. Some of our Parent Reps joined us in trying the food and seeing what their ordering and meal times look like at another school in Erfurt, and we were very happy with what we saw and tasted.

Parents and staff wishing to use the service will need to register with DLS through their website, information on their flyer below, and rather than having to pay up-front onto a card, they will be invoiced at the end of each month for what was ordered. Each meal will cost 4,41 EUR.

If you have paid up-front and have money sitting on a Werk 5 Bioküche card, the company will be reimbursing all monies by the end of August 2026.

Enjoy the long weekend for Pentecost

If you happen to be in Leipzig this weekend, it's the Gothic Wave Festival, the world's largest meeting of every type of gothic subculture and music.



The next edition of Campus Voice will be available on Friday 5th June.

einen starken Abschluss, und gemeinsam sind wir mehr als fähig, ihnen diesen zu ermöglichen.

Frau Moore und Herr Mills

Neuer Caterer im kommenden Schuljahr

Ab August, wenn das neue Schuljahr beginnt, werden wir mit einem neuen Catering-unternehmen, DLS, zusammenarbeiten.

Wir haben uns intensiv nach einem Anbieter umgesehen, der unsere Bedürfnisse als Gemeinschaft erfüllt – beispielsweise die Möglichkeit, bis 09:00 Uhr morgens Essen bestellen zu können – und der vor Ort gesunde Speisen aus regionalen Zutaten zubereitet. Einige unserer Elternvertreter*innen haben uns begleitet, um das Essen zu probieren und die Abläufe an einer anderen Schule in Erfurt kennenzulernen.

Eltern und Mitarbeiter*innen, die diesen Service nutzen möchten, müssen sich über die Website bei DLS registrieren (s. Anleitung unten). Statt im Voraus auf eine Karte einzuzahlen, erhalten sie am Ende jedes Monats eine Rechnung über die bestellten Leistungen. Ein Essen kostet 4,41 Euro.

Wenn Ihr Konto bei Werk5 Bioküche am Schuljahresende noch Guthaben aufweist, wird Ihnen dieser Betrag bis Ende August 2026 erstattet.

Genießen Sie das lange Pfingstwochenende

Falls Sie dieses Wochenende zufällig in Leipzig sind: Dort findet das Gothic Wave Festival statt, das weltweit größte Treffen aller Arten von Gothic-Subkulturen und -Musik.



Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 5. Juni.

Ab August 2026: Frisch zubereitetes Mittagessen an der THS Weimar in Selbstbedienung!



Liebe Eltern und Interessenten,

ab August 2026 ist es soweit! An der Thuringia International School Weimar bieten wir Mittagessen in der von Schülern so beliebten Selbstbedienung an Free-Flow-Theken an! Alle Menükomponenten werden sorgsam in der Kochküche vor Ort und unmittelbar vor den Essenspausen zu leckeren Mahlzeiten zubereitet, sodass die Frische auch direkt vor Ort entstehen kann. Die Produkte beziehen wir von sorgfältig ausgesuchten Lieferanten, vor allem aus Deutschland und der Region.

- ✓ **Anmeldung:** bitte dazu einmalig online registrieren (siehe Elternbrief)
- ✓ **Essenteilnahme:** täglich muss ein Menü vorbestellt sein
- ✓ **Essenbestellung:** auf www.dls-gmbh.biz oder über die Bestell-App „GutenAPPetit“ (kostenfrei herunterladbar auf unserer Homepage)
- ✓ **Bestellungen/Abbestellungen:** sind online, per App oder telefonisch **bis 9 Uhr** für den gleichen Tag möglich
- ✓ **Kostenloser Essenschip:** nach der Anmeldung wird über die Schule ein Chip ausgegeben, welcher zum Essen bitte immer mitzubringen ist
- ✓ **Essenausgabe:** hier wird der Chip mit der Bestellung „eingelesen“, danach dürfen sich die Kinder wie folgend erläutert am Buffet bedienen
- ✓ **Tägliche Abwechslung:** dank drei Menüs zur Wahl inkl. Pasta-Menülinie
- ✓ **Menü A + B:** bei Bestellung in diesen Menülinien dürfen die Kinder jederzeit gern von den Gemüse- und Sättigungsbeilagen nachholen bzw. auch dann probieren, wenn ein Essen ohne Beilagen (wie z. B. Pizza, Auflauf, Suppe, Süßspeise) bestellt wurde
- ✓ **Pasta-Menü:** wird dieses Menü bestellt, können die Schüler sich selbst Nudeln, Soße, Käse – eben alles, was dazugehört – an der Pasta-Menü-Strecke entnehmen – und gern hiervon ebenfalls nachholen
- ✓ **VitaPoint:** hier können sich die Kinder ebenfalls eigenständig mit Salat, Obst, Gemüse bzw. Dessert bedienen
- ✓ **Außerdem: Click & Snack** – Lieblingsfrühstücke online vorbestellen

Wir sind gern für Sie da!

Ihr Serviceteam der DLS West

Mo – Fr von 6:30 bis 15 Uhr ++ Hotline: 036424 829223

E-Mail: info@dls-west-gmbh.biz



Starting August 2026: Freshly prepared lunch at ThIS Weimar in self-service!



Dear parents and interested parties,

August 2026 is the time! At Thuringia International School Weimar, we will be offering self-service lunches at free-flow-counters, what students simply enjoy the most! All ingredients are prepared with care into delicious meals at the kitchen on site and just before lunch break. And that is what creates a maximum of freshness! We source the products from carefully selected suppliers, primarily from Germany and the region.

- ✓ **Registration:** please register once online (see parents' letter)
- ✓ **Meal participation:** a dish must be pre-ordered daily
- ✓ **Ordering meals:** on www.dls-gmbh.biz or via the "GutenAPPetit" ordering app (can be downloaded free of charge from our homepage)
- ✓ **Orders/cancellations:** can be made online, by app or by phone **until 9 a.m.** for the same day
- ✓ **Meal chip:** after registration, a chip is issued by school, which must always be brought to the food serving counter; the chip is free of charge
- ✓ **Food serving counter:** once the chip is scanned with the order, the children can help themselves at the buffet as explained below
- ✓ **Daily variety:** thanks to a choice of three meals including a pasta-meal
- ✓ **Meal A + B:** when ordering these meals, children are welcome to add vegetables and side dishes at any time or to try them even if a meal is not including side dishes (e.g. pizza, casserole, soup, sweet dish)
- ✓ **Pasta-meal:** if this meal is ordered, the students can take pasta, sauce, cheese - everything that goes with it - on their own and are also welcome to take more from it later
- ✓ **VitaPoint:** here the children may also help themselves with salad, fruit, vegetables or dessert
- ✓ **On top: Click & Snack** – order your favourite breakfast snack online

We are here at your service!

Your DLS West service team

Mo – Fr 6:30 a.m. – 3 p.m. ++ Hotline: 036424 829223

E-Mail: info@dls-west-gmbh.biz

